

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und der Anteilnahme, die wir beim
Abschied von

Max Mühlebach

erfahren durften. Sie haben uns gezeigt, dass Max in vielen Herzen Spuren hinterlassen hat. Danken möchten wir allen, die ihn auf seinem letzten Gang begleitet haben, für die persönlichen Briefe, Karten, die tröstenden Worte, Umarmungen und grosszügigen Geldspenden.

Ein besonderer Dank geht an

- Pfarrer Ernst Friedauer für die einfühlsamen Worte
- die Stadtmusik Bülach für die musikalische Begleitung
- Dr. J.J. Fasnacht für die jahrelange Betreuung

Marthalen, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie